

DROLERIES

Épithaphe d'une femme bavarde, par Sterne :

Ci gît madame B...
Le 10 août 1764,
Elle se tut !

Dans un hôtel de Beauharnois :
Un pick-pocket entre à pas de loup dans la chambre d'un voyageur, qui venait de rentrer.
— Ah ! pardon, dit-il en regardant vivement la porte, je vous croyais sorti !

Une jolie femme arrive de La Prairie :
— Eh bien... lui demande-t-on, comment avez-vous trouvé la ville ?
— Je vous avouerais, répondit-elle, que je n'ai pas d'opinion bien précise.
— Pourquoi donc ?
— Il y a trop de maisons, et elles sont trop hautes, ça m'empêche de la voir.

Dans un village du comté de Verdun, le curé quêrait à l'église et salmédiant : Pour le bon Dieu, s'il vous plaît !
— Je me garderai bien, murmura un vieux fermier, de donner de l'argent à un personnage qui est cent mille fois plus riche que moi !

Un ouvrier, portant une grosse outre, en frappe rudement un passant et lui crie :
— Prenez garde !
— Est-ce que tu veux m'en frapper une seconde fois ? dit le passant.

Un peintre, par suite d'une fausse manœuvre, se laisse choir de la hauteur d'un troisième et, par une sorte de miracle, s'entretire avec quelques contusions sans gravité.
Une voisine, au moment où on l relève, accourt avec un verre d'eau. Le blessé regarde la bonne femme d'étonnement et dit :
— De quel étage faut-il tomber pour avoir droit à un verre de vin ?

Toujours et encore l'esprit des enfants d'aujourd'hui.
Mme de K... chante dans un concert de charité. Elle y fait tant de plaisir qu'elle obtient les honneurs de la soirée.
Aurélié, sa petite fille qui assiste à cette fête musicale, élève alors de vives réclamations.
— Eh bien, ce n'est pas juste, dit-elle. Maman savait très bien sa leçon. Il ne fallait pas la lui faire recommencer.

Bébé a trop mangé de prunes; pâle, remblant, ses petites mains sur sont ventre, il va trouver maman :
— Oh ! petite mère... si tu savais comme j'ai mal en face de moi !

La scène se passe dans un restaurant de Québec.
Un dîneur à droite :
— Garçon, mon beefsteak !
Un habitué de gauche :
— Garçon, soignez mon beefsteak !
Le garçon, dans un conduit acoustique :
— Chef, deux beefsteaks, dont un soigné !
C'est le monsieur de droite qui ne rit pas.

On parlait un jour, devant Alexandre Dumas fils, du sentiment de fierté que la pauvreté fait perdre.
— Que voulez-vous, répliqua-t-il, il est difficile à un sac vide de se tenir debout.

La petite Totote n'a pas été sage, et on l'a envoyée se coucher sans dessert et sans avoir reçu le baiser de sa mère.

Au milieu de la nuit, cette dernière entend frapper à la porte de sa chambre avec insistance.
— Qui est là ? crie-t-elle, remplie d'effroi.
La voix de Totote répond :
— C'est moi, maman ; je viens me réconcilier... comme fait papa quand vous vous fâchez.

Madame le Paon (aux porteurs qui lui apportent le piano qu'elle a acheté après-midi). — Comment, c'est le piano ! Vous l'apportez à cette heure ?
Eh bien ! vous pouvez le remporter. Est-ce que vous vous figurez que nous allons payer dix-huit cents francs un piano pour qu'on nous l'apporte, à la nuit, quand les voisins ne peuvent le voir entrer ?

— Et si, tu y es arrivé à être le dernier de ta classe, tu dois être content ?
— Mais, m'man, c'est pas d'importance, va, c'est parce que celui qui est toujours est malade.

— Avez-vous donné de l'eau fraîche à mes poissons rouges ?
La bonne. — Non, madame. Ils n'ont pas fini de boire celle que je leur ai donnée l'autre jour.

Un voyageur à son hôtelier, qui vient de lui présenter sa note :
— Il y a une erreur de dix francs dans l'addition.
L'hôtelier, après avoir vérifié :
— C'est vrai... Alors, ces dix francs là, il faut que je les perde ?

Chez le dentiste :
La victime. — Mais vous avez mis dans vos annonces qu'il n'y avait rien à payer.

Le dentiste. — Cela vous a-t-il fait mal ?
La victime. — Ah ! oui, pour sûr.
Le dentiste. — Cinq francs, s'il vous plaît.

La victime. — Mais votre annonce porte : pas d'honoraires ; extraction sans douleur.

Le dentiste. — Mais vous venez d'avouer que cela vous a fait mal.

Un jeune homme qui devait se marier, alla à confesse.

Le prêtre l'écouta avec attention et lui donna l'absolution.

— Mais, mon père, lui dit le jeune homme, vous ne m'imposez aucune pénitence ?

— Ne m'avez-vous pas dit, mon fils, que vous alliez vous marier ?

L'Examineur. — Comment formez-vous un cercle ?

L'Élève. — Il me faut la permission du maire, c'est la loi.

La dernière tumulte de Vivier :
— Je suppose, disait-il à un ami, que tu n'aies chez toi qu'un canard que tu veuilles pourtant mettre poule au pot.

Comment ferais-tu ?
— Qu'est-ce que c'est encore que cette blague là ?

— Eh bien ! tu ferais peur au canard et il aurait la chair de poule.

Une dame venait de perdre son mari. Un monsieur, qui alla la voir, la trouva jouant de la harpe, et elle dit avec surprise :

— Eh ! mon Dieu ! je m'attendais à vous trouver dans la désolation.

— Ah ! dit-elle d'un ton pathétique, c'est hier qu'il fallut me voir.

Un jeune garçon, boucher écrit ses parents :

— Mon maître est très content de moi : il m'a déjà fait gagner plusieurs fois, et m'a dit que je continuais, me ferait élever à Paris.

Boulevard St-Lambert



VIN MARIANI

La liqueur de vin, qui aide à combattre la débilité humaine, seule cause réelle de tous les maux, une véritable et précieuse fontaine de jeunesse, qui, en donnant de la force, de la santé et de la volonté, refait une humanité toute neuve.

F. MILK ZOLA.



ECONOMISEZ VOTRE ARGENT

en achetant vos meubles dès à présent, car il y a un

GRAND MASSACRE DANS LES PRIX

Vous pourrez en juger par vous mêmes en venant examiner ce dont vous aurez besoin, et si ce que l'on vous vendra n'est pas tel que représenté et à meilleur marché que partout ailleurs, nous vous remettrons votre argent joyeusement. **VENEZ NOUS VOIR.** Ouvert tous les soirs.

F. LAPOINTE,

Le marchand de meubles reconnu par ses bas prix.

1551 RUE STE CATHERINE